

Le président du Venezuela affirme que le peuple est prêt à vaincre les attaques étasuniennes



Caracas, 12 août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a signalé que le peuple de son pays est prêt à vaincre les agressions imposées par le gouvernement des États-Unis.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a ajouté que ce pays sud-américain résistera à toutes les attaques de Washington et les vaincra.

Le chef d'état vénézuélien a assuré que la population vénézuélienne a démontré au monde qu'elle n'a pas peur des menaces impérialistes de la Maison-Blanche et de ses alliés.

Pour sa part, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a relevé qu'il existait des preuves solides des actions d'espionnage et des cyberattaques organisées par les États-Unis contre Caracas.

De son côté, le vice-président pour la Mobilisation et les Événements au sein du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Dario Vivas, a relevé que le peuple poursuit la signature d'un manifeste et la mobilisation sous le mot d'ordre « No más Trump », Ça en est assez de Trump, en français, contre le blocus nord-

américain.

Le ministre des pétroles du Venezuela, Manuel Quevedo, a souligné, quant à lui, que les travailleurs de ce secteur ne capituleront pas face aux prétentions impérialistes de s'emparer des ressources pétrolières du pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/198807-le-president-du-venezuela-affirme-que-le-peuple-est-pret-a-vaincre-les-attaques-etasuniennes>



Radio Habana Cuba